

3 de enero
I Día de Asamblea

ASAMBLEA PROVINCIAL 2024

¡Haciendo Camino Juntos!



Encuentro Sinodal Amigoniano: Jornada Inaugural Llena de Emoción y Reflexión

En una tarde llena de camaradería y reencuentros, dio inicio el Encuentro Sinodal Amigoniano en el Seminario Luis Amigó. Religiosos y laicos se congregaron desde las 03:00 pm para compartir una merienda y sumergirse en una jornada cargada de significado y propósito.



El Padre Carlos, anfitrión del evento, extendió una cálida bienvenida resaltando la importancia histórica del Seminario Luis Amigó, que ha sido testigo del paso de todos los religiosos de la provincia Buen Pastor. Más que un seminario, se describió como un hogar para cada participante, un lugar donde se espera que la Gracia de Dios produzca frutos necesarios para la provincia.

ASAMBLEA PROVINCIAL 2024

¡Haciendo Camino Juntos!



El Padre Frank Pérez, en sus palabras de bienvenida, recordó el camino sinodal amigoniano que ha tomado cerca de dos años. Invitó a todos a mirar juntos hacia el futuro, soñando la Iglesia con la vida religiosa y los laicos que comparten el carisma amigoniano.



El Padre Jens Anno destacó la importancia de la autenticidad y la celebración de la diversidad en la construcción del futuro de la provincia. Fr. Salvador Morales, por su parte, motivó a los participantes a comprometerse con el sueño de la Congregación en los ocho países que conforman la provincia.

ASAMBLEA PROVINCIAL 2024

¡Haciendo Camino Juntos!



Bajo el lema "Toda realidad inicia con un sueño", el Padre Frank Pérez instó a los presentes a visualizar un futuro prometedor. La Hermana Mercedes llevó el mensaje a la clave de escucha, promoviendo la construcción del futuro desde lo mejor de cada individuo y recreando la confianza en la vida.

La dinámica de presentación se destacó por la representación geográfica de la presencia amigoniana en la provincia, seguida de presentaciones culturales y canciones representativas de cada país participante. La integración continuó con música y baile, culminando en reflexiones grupales sobre relaciones significativas, restricciones, rituales y aspiraciones personales.



ASAMBLEA PROVINCIAL 2024

¡Haciendo Camino Juntos!



La Santa Eucaristía fue un momento central de la jornada, con una procesión simbólica encabezada por los participantes más jóvenes, portando elementos representativos como mochilas llenas de sueños y la Biblia como guía.

Mensajes de fe, renovación y escucha resonaron durante la celebración, destacando la importancia de la transformación del corazón y la coherencia en la vida cristiana.

El día concluyó con un espectacular Baile de Bienvenida a cargo del Ballet Folklórico Terruños de Coronado, Costa Rica. Su talento artístico cerró la jornada inaugural con broche de oro, dejando a los participantes emocionados y ansiosos por las próximas experiencias que les depara el Encuentro Sinodal Amigoniano.



¡Haciendo Camino Juntos!